

**DÉBAT** La sécurité en milieu hospitalier passée à la loupe

le Dauphiné  
Libéré  
samedi  
10 dec.  
2011

# "L'hôpital n'est plus un sanctuaire"

**AVIGNON**

L'Association des Chargés de Sécurité des Établissements de Santé (ACSES) organisait, hier au Petit Louvre à Avignon, un colloque régional sur la sécurité en milieu hospitalier.

L'association ACSES créée en 1994 et qui regroupe aujourd'hui 450 adhérents issus du public comme du privé, de grandes ou de petites structures de soins travaille à mettre en commun expériences de terrain et différentes méthodes pour juguler si ce n'est empêcher tout acte de violence.

## Double mission

Il faut dire que les agents de sécurité "internes" aux structures dans lesquelles ils exercent ont une double casquette puisqu'ils sont aussi en mesure de prodiguer les premiers soins et/ou lutter contre les incendies.

Nicolas Bonnet, responsable sécurité au CHU d'Avignon insiste sur la nécessité de bien différencier les différentes mis-



Sylvain Trouvain, responsable sécurité de l'hôpital de Creil et Nicolas Bonnet, du CHU d'Avignon. Photo DL/V.M

sions des personnels de sécurité. En ce sens, les 13 agents ainsi que les personnels techniques du CHU d'Avignon sont tous formés à la sécurité incendie. Une entreprise privée de sécurité (1 chef poste et 8 maîtres chiens) les épaula dans les tâches de surveillance et d'intervention en cas de problème.

Double mission donc pour les agents de sécurité en milieu

hospitalier : lutter contre le feu, lutter contre les violences et les actes d'incivisme. La formation des personnels, l'appel à des experts ou encore l'utilisation des nouvelles technologies (simulateur) étaient au centre des débats du colloque pour tenter de rendre à l'hôpital l'image de sanctuaire qu'il a perdue depuis une dizaine d'années.

Vincent MARIN

LES TRUFFES À l'approche de Noël